

# Am Sandberg 15

Von der früheren Häuslerei 13 ist als Erstbesitzer eine Familie Ahrens bekannt. Friedrich Ahrens war Landwirt. Er verlor im Zweiten Weltkrieg seine beiden Söhne. Kurze Zeit war er 1945 auch Bürgermeister. Nach ihm kaufte ein Landwirt namens Kapelka das Haus und verkaufte es später weiter an Hermann Osenroth und seine Frau Meta (ebenfalls Bauern). Das Foto wurde 1956 aufgenommen. Von Osenroths übernahm Tochter Erika Stahl die Häuslerei. 2005 zog dann Familie Wenthin ein und mit ihr wieder viele Tiere: Hühner, Wachteln, Enten, Schafe, Hunde und Katzen. An dem Herzhäuschen vorne kann man sich selbst bedienen (Kasse des Vertrauens) und frische Hühner -oder Wachteleier und im Sommer auch Kirschen mit nach Hause nehmen.

